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Mejora el nivel sanitario en el territorio. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Desde la Dirección Departamental de Salud se informó que la situación 

epidemiológica en Río Negro ha mejorado, pero se evitarán medidas que puedan 

perjudicar la actual estabilidad que se ha logrado, lo cual permitió un descenso de 

casos activos en el territorio. Por tal motivo, se propuso una “apertura progresiva” 

de cada sector, manteniendo el objetivo de disminuir los contagios de coronavirus 

y a la vez, avanzar en la vacunación. 

Se estima que en pocos días y de mantenerse la tendencia, nuestro departamento 

bajará en el Índice de Harvard, pasado al color naranja. 

Al momento hay 1394 personas que tienen fecha para vacunarse contra el Covid-

19, pero unas 1900 ya solicitaron agenda, aunque están a la espera de la 

confirmación. 

A su vez, se evaluó positivamente la participación de los adolescentes (12 a 17 

años) en la convocatoria a vacunarse, lográndose una adhesión mayor a la 

esperada. 

En este momento en Río Negro, el 33.61% de la población ya obtuvo la inmunidad 

ante el Sars-CoV-2; es decir, aquellos que ya recibieron las dos dosis y transcurrieron 

los 15 días desde la última aplicación. 

El 56.38% de los rionegrenses ya se aplicó la primera vacuna; 37.02% ya tiene la 

segunda. 
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Los espectáculos públicos no estarán habilitados hasta el 10 de julio. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sin embargo, la actividad privada lo podrá hacer a partir del lunes 5 del entrante 

mes. 

 

Como se había resuelto por parte del Comité Departamental de Emergencia, varios 

sectores se estarán abriendo paulatinamente, en concordancia con lo aprobado 

por el Poder Ejecutivo. 

En el caso de los privados, deberán cumplir estrictamente con los protocolos 

establecidos, manteniendo el aforo de los recintos y contando con la debida 

autorización del Ministerio de Salud Pública. 

Para certificar el respeto a las disposiciones, se hará una fuerte fiscalización sobre 

estos locales y en caso de constatarse alguna irregularidad, se procederá a la 

sanción o multa correspondiente. 
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La Intendencia trabaja mancomunadamente con el MIDES en la 

asistencia de las personas en condición de calle. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Se está atendiendo el ingreso de los ciudadanos en situación de vulnerabilidad al 

refugio que funciona en el Batallón Rincón de Infantería Mecanizado Nº9. 

 

La Directora de Política Sociales Patricia Amarillo manifestó que actualmente son 10 

las personas que han accedido a esta cobertura de manera voluntaria. El 

Dispositivo funciona con guardias por parte de la comuna y del Ministerio de 

Desarrollo Social, contando con el servicio de las ambulancias de ASSE y AMEDRIN, 

en caso de ser necesario y el apoyo de la Jefatura de Policía de Río Negro a través 

de las Seccionales más cercanas. Amarillo señaló que en aquellos casos donde el 

individuo se ha negado a ser trasladado al amparo transitorio, mediante la firma de 

un documento con su consentimiento, se le está alcanzando una vianda con 

alimentación caliente todas las noches. En el caso de Young también se lleva 

adelante la tarea de acuerdo a la demanda; al momento 4 son los vecinos que 

están haciendo uso del “Dispositivo Resguardo”. 
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Múltiples trabajos se desarrollaron en Nuevo Berlín. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se realizó una gran limpieza de los moteles municipales por parte de tres 

funcionarias y desde el área de electricidad se cumplió con el retiro del cableado 

que quedó tras el incendio. Posteriormente todos los restos fueron trasladados en un 

camión para ser desechados. 

 

En el apartamento del BROU que tiene en comodato con el Gobierno 

Departamental, se realizó la limpieza en el patio posterior e higienización en toda la 

parte interna del edificio. 

 

La Senda Peatonal viene siendo limpiada con dos Bordeadoras a lo largo de toda 

su extensión de 1,6 kilómetros, espacio muy utilizado para actividad saludable de 

manera diaria. Otro equipo similar realizó cortes de pasto entre ruta 20 y Avenida 

Romay en gran parte de ese corredor lineal. Y un tercer equipo fue destinado a la 

zona costera, desde el Mini Estadio rumbo a Playa El Remolino. 

 

Se continúa rastrillando sobre la zona costera, personal de barrido con dos grupos 

trabajó entre las calles Romay y 18 de Julio abarcando varias arterias. 

 

Y un camión junto a la retro excavadora fueron recogiendo residuos NO 

domiciliarios desde 18 de Julio al norte, abarcando barrios Centro, La Cuchilla y La 

Colmena, mientras que otro camión con el tractor con pala, lo hizo desde 18 de 

Julio al sur de la localidad. 
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Comenzó a colorearse la localidad a través de sus espacios públicos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Una gran obra de recuperación de Espacios Públicos se viene realizando con el fin 

de poder embellecer la comunidad. 

 

Leticia Pulero, funcionaria de Parques y Jardines junto a personal de Oportunidad 

Laboral, realizó la colocación de los primeros plantines en los canteros de los 

bancos de la rambla costanera contiguos al escenario municipal. 

 

Este es el paso inicial, de una serie de tareas que se desarrollarán con el fin de darle 

una ambientación natural, más colorida a la comunidad. 

 

 

Nuevo Berlín 
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Nuevas veredas accesibles en Plaza Castromán. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Intendencia de Río Negro y Municipio de Young continúan trabajando en conjunto 

en la recuperación y acondicionamiento de espacios verdes y plazas públicas. 

 

El Director General de Obras, Gustavo Meyer, informó que finalizaron los trabajos de 

construcción de la vereda en todo el perímetro de la plaza con sus 

correspondientes rampas de accesibilidad. 

El área de Parques y Jardines del Municipio de Young, trabaja en el 

embellecimiento del espacio y en la plantación de plantas y flores en los nuevos 

canteros que ya tienen tierra preparada. 
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Comenzaron los trabajos para ensanchar el cantero central de Avda. 

Zeballos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

El proyecto apunta a ampliar el ancho del cantero que está ubicado en Avda. 

Semiramides Zeballos, desde Lavalleja a Artigas, de tal forma que sea similar al que 

va de Rincón a Lavalleja, también por Zeballos. 

Las tareas que están dentro de la propuesta de mejoras de toda la zona de la 

Terminal de Ómnibus, comenzaron con la apertura de canaletas. 

Parques y Jardines del municipio, una vez finalizada la obra, se encargará del 

acondicionamiento vegetal, plantación de césped, plantas, flores y arbustos de 

pequeño y mediano porte. 

Desde la Intendencia y el Municipio se solicita a peatones y conductores, tomar las 

precauciones del caso. 
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La Intendencia realizó en Young la presentación de las medidas de apoyo a las 

MIPYMES. 

 

 

 

 

 

 
 
El Ing. Alfredo Irureta, Director del Departamento de Desarrollo de la Intendencia de Río Negro, dijo 

que el objetivo es brindar apoyo a la pequeña y mediana empresa, tanto rural como urbana, 

fundamentalmente en la generación de empleo. 

Básicamente hay varias áreas importantes que son la rural (desarrollo rural, participación en consejos 

agropecuarios, mesa de desarrollo y proyectos varios), agricultura urbana y periurbana (apoyo a la 

producción agroecológica orgánica, capacitaciones, entrega de semillas otoño-invierno, etc.) el 

apoyo a la micro, pequeña y mediana empresa (relacionamiento con instituciones, ANDE, Agencia 

Nacional de Desarrollo, Capital Semilla, Programas de Inversión Productiva, programas propios etc.) 

y el área de empleo y servicio (relacionamiento con DINAE, INEFOP, etc.). 

Una de las principales medidas de apoyo está dirigida a aquellos sectores afectados por la 

pandemia. Planes crediticios, exoneraciones impositivas, subsidios, BPS, DGI, etc. 

La Intendencia lanzó un folleto impreso con un resumen de las medidas, para que el empresariado 

lo tenga presente. 

 

Programa de Microcrédito Social para emprendimientos familiares. 

 

El Ing. Irureta dijo que este es un programa piloto para la asistencia de unos 20 proyectos en todo el 

departamento. 

Está destinado a emprendimientos familiares formados recientemente o con poco tiempo de 

formalización. 

Una de las exigencias es que los ingresos mensuales del núcleo familiar, no deben superar los 

$ 40.000. 

El programa puede financiar hasta $ 40.000 en bienes ya sean herramientas, equipamiento, servicios 

o insumos. 

Es un microcrédito de fácil acceso. El interesado debe llenar un formulario, que está disponible en la 

Oficina de Desarrollo (Centro Socio Cultural, ex Casa Donato), en secretaria del municipio, en la 

Oficina de Desarrollo (subsuelo del municipio) o vía web. 

Una vez que se aprueba, se entrega lo solicitado. 

El crédito puede pagarse un 40% con la producción y el resto se financia hasta en 18 cuotas 

mensuales, con tres de gracia, en pesos y a un interés del 8%. 

En algún caso excepcional, podría llegar a plantearse un plazo mayor. 

Además del Ing. Irureta, en la conferencia de prensa estuvieron presentes la Alcalde, Dra. Mercedes 

Long, la Técnica en Pymes, Mónica Gregorio (Oficina de Desarrollo) y el Subdirector del 

Departamento de Descentralización, Matías Rodríguez. 

 


